



GCE AS TAPESCRIPT

SUMMER 2019

**AS
FRENCH - UNIT2
2800U20-1**

GCE FRENCH

SUMMER 2019 TAPESCRIPT

Question 1

Transcript 1

- Journaliste : La voix de tes parents retentit : « Tu as fait tes devoirs ? » . Et c'est reparti pour une heure de boulot... Mais ça, c'était avant la rentrée 2017. En effet, vendredi dernier, le ministre de l'Éducation nationale, Valérie Marty, a annoncé la fin prochaine des devoirs chez soi.
- Valérie Marty : Les devoirs ne seront pas supprimés mais réalisés dans l'établissement, afin de réduire les inégalités qui peuvent exister entre les familles et avoir du temps heureux en famille.
- Journaliste : Ce système prendrait effet début septembre. Par exemple au collège, cela peut prendre la forme d'études dirigées de 16h à 18h le soir. Dans tous les collèges, la principale motivation est de donner les mêmes chances à tous les élèves. Valérie Marty ajoute...
- Valérie Marty : Les deux parents travaillant, ça devient de plus en plus difficile pour les familles de faire les devoirs avec leurs enfants. Offrir des devoirs encadrés, c'est une bonne chose.

Question 2

Transcript 2

Journaliste : Quelle est l'importance du créole ?

Joël : Le créole haïtien, c'est une langue que je continue à découvrir. Je suis né à Montréal, le français y est donc important parce que nous sommes au Québec. L'anglais quant à elle est la langue internationale, mais je considère que le créole doit continuer à avoir sa place dans nos familles.

Journaliste : Quelles sont les origines de cette langue ?

Joël : Né au dix-huitième siècle, le créole haïtien est membre du groupe de langues créoles dont la base est le français.

Journaliste : Où parle-t-on le créole ?

Joël : Beaucoup d'îles antillaises parlent le créole comme la Guadeloupe et la Martinique.

Journaliste : Et à la maison ?

Joël : Mes parents me parlaient en créole. Je comprenais ce qu'ils me disaient. Par contre pour répondre j'avais des difficultés.

Journaliste : Et vos enfants ?

Joël : Il faut qu'ils sachent parler le créole. Je veux qu'ils le connaissent comme partie intégrante de leur culture. Je trouve que c'est important de transmettre la langue.

Journaliste : Où peut-on apprendre le créole ?

Joël : Il n'est jamais trop tard pour apprendre le créole haïtien, il y a de tout sur Internet, et vous trouverez certainement des personnes qui donnent des bases. Enfin le prochain défi, ça sera de pouvoir l'écrire de la bonne façon.